

Newsletter der FBR München

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

in den vergangenen Wochen fielen die letzten Entscheidungen in den Meisterschafts- und Pokalwettbewerben. Nachdem vor allem die erste Saisonhälfte von zahlreichen Verlegungen geprägt war und es den Teams teilweise schwer fiel, sich auf einen geeigneten Spieltermin zu verständigen, bleibt das erfreuliche Fazit, dass es uns nach mehreren Jahren erstmals wieder gelang, eine komplette Saison vollständig durchzuspielen und somit in allen Ligen „sportlich aussagekräftige“ Siegerteams sowie Platzierte zu ermitteln.

Weniger erfreulich ist allerdings die Tatsache, dass uns sowohl aufgrund fehlender Hallenkapazitäten als auch durch krankheits- sowie berufsbedingte Ausfälle einiger Funktionsträger die ursprünglich geplante Durchführung der Münchner Einzelmeisterschaften im März als auch der Seniorenturniere im April nicht wie vorgesehen möglich war. Präsidium und Spielausschuss-Vorstand prüfen gerade, ob wir diesbezüglich noch vor den Sommerferien zumindest eine „Ersatzlösung“ anbieten können.

In Zusammenarbeit mit dem Vorstand des BBV Süd arbeiten wir zudem nach mehrjähriger pandemiebedingter Pause an der Organisation von Süddeutschen TT-Einzel-Betriebssportmeisterschaften im Herbst 2023.

Sobald es diesbezüglich konkrete Termine und Hallenzusagen gibt, werden wir Euch in einem separaten Newsletter natürlich zeitnah informieren.

Nachdem wir im letzten Jahr mit der Abschlussfeier bis in den Juli ausweichen mussten, können wir in diesem Jahr zumindest wieder etwas früher zusammenkommen. Die diesjährige **Abschlussfeier mit Siegerehrung der Meister- und Pokalsiegerteams**, zu der wir Euch und Eure Familien hiermit sehr herzlich einladen, findet statt am

Freitag, den 16. Juni 2023 - Beginn: 17:30 Uhr (Einlass ab 17:00 Uhr) - Ort: Königlicher Hirschgarten, Hirschgarten 1, 80639 München [bei schönem Wetter im Biergarten].

Alle auf der Abschlussfeier anwesenden Spielerinnen und Spieler erhalten als Dankeschön fürs Dabeisein von der FBR eine Flasche Mineralwasser kostenlos zur Verfügung gestellt.

Sofern aus Eurer Sportgemeinschaft jemand geehrt werden soll, meldet diesen bitte zeitnah an die E-Mail-Adresse: info@ttfbr.de.

**Münchner Firmen- und
Behördenrunde Tischtennis e. V.**

Newsletter der FBR München

Bitte macht innerhalb Eurer Sportgemeinschaft Werbung, damit die insgesamt 100 Plätze, welche unser Vizepräsident im Vorfeld reservieren konnte, auch möglichst voll werden. Insbesondere Euer pünktliches Erscheinen ist diesmal besonders wichtig, damit die Tischreservierungen nicht durch die Gaststätte aufgehoben werden. Wer also erst später zur Feier hinzustoßen kann, lässt sich bitte von einem Mitglied der eigenen oder einer befreundeten Sportgemeinschaft einen Tischplatz freihalten!

Auf der Abschlussfeier werden an diesem Abend wie auf der letztjährigen Mitgliederversammlung überwiegend gewünscht erstmals CONTRA-Wertgutscheine und Sachpreise ausgegeben. Lasst Euch überraschen!

Alle Verantwortlichen freuen sich auf eine rege Teilnahme, damit unsere Siegerteams wieder in einem würdigen Rahmen geehrt werden. Kommt bitte also auch, wenn Eure Mannschaft in der abgelaufenen Runde ausnahmsweise mal keinen Titel erringen konnte.

An dieser Stelle möchten wir alle **FBR-Funktionsträger, insbesondere unsere Sonderbeauftragten und Spielleiter**, schon auf eine weitere Veranstaltung im Sommer 2023 hinweisen:

Ein gemeinsamer „**Dankeschön**“-**Biergartenbesuch** findet statt am **Freitag, den 7. Juli 2023** in der Gaststätte „zur Linde“, Sadelerstr. 20, 80638 München. Bitte haltet Euch für dieses Treffen, zu dem ihr zeitnah durch das Präsidium noch eine separate persönliche Einladung erhalten werdet, in Eurem Kalender schon heute den entsprechenden Termin frei.

Unsere alljährliche **Mitgliederversammlung im September 2023** ist bislang noch nicht final terminiert, wir befinden uns hier aktuell mit mehreren potenziellen Gaststätten im Austausch und hoffen, den Termin ebenfalls möglichst bald bekanntgeben zu können.

Auf unser zahlreiches sowie gesundes persönliches Wiedersehen am **16. Juni 2023** im Rahmen der **FBR-Abschlussfeier** freuen sich Präsidium und Spelausschuss-Vorstand, in deren Namen ich Euch sehr herzlich grüße, schon heute.

Mit den besten sportlichen Grüßen

Ewald Almer
Präsident